

Le président du Venezuela converse avec les maires révolutionnaires



Caracas, 17 décembre (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a conversé à Carabobo avec les autorités de l'État et les maires révolutionnaires, en vue d'évaluer les actions au bénéfice de la population.

Il a déclaré que cette réunion permettra de donner une nouvelle impulsion à la lutte pour la prospérité socialiste du peuple.

Le chef de l'État vénézuélien s'est réuni avec 20 gouverneurs, 255 maires et 99 députés pour coordonner la nouvelle étape de la Révolution en 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/8885-le-president-du-venezuela-converse-avec-les-maires-revolutionnaires>



Radio Habana Cuba